



Marche Mondiale des Femmes France Coordination Lesbienne en France



COMMUNIQUÉ

La transexualité ne sera plus une maladie mentale en France !

La Coordination lesbienne en France et La Coordination Française de la Marche Mondiale des Femmes se réjouissent de l'annonce faite le 17 mai 2009 par Mme Roselyne Bachelot, à l'occasion de la journée mondiale contre l'Homophobie, la Lesbophobie et la Transphobie, d'un projet de décret visant à « déclassifier la transsexualité des affections psychiatriques de longue durée ».

Il s'agit là, nous l'espérons, d'un premier pas vers la réelle prise en compte des revendications émises par les associations transsexuelles et soutenues par les organisations LGBT et de défense des droits humains.

Cette journée du 17 mai 2009 a également été marquée par la tenue du «Congrès international pour la dé penalisation universelle de l'homosexualité » à l'initiative de Mme Rama YADE, Secrétaire d'Etat chargée des Affaires étrangères et des Droits Humains. Ces deux évènements marquent une volonté de faire progresser les droits humains et de faire reculer les discriminations, résultats du travail acharné des associations LGBT, soutenues par de nombreuses organisations et associations féministes et politiques.

Nous nous en félicitons et nous sommes particulièrement sensibles aux avancées qu'elles représentent.

Paris 19 mai 2009

Coordination Lesbienne en France : clf.info@club-internet.fr

Coordination Française Marche Mondiale des Femmes : marchfem@rezisti.org

En réunion nationale de la Coordination Française MMF